

Гуманитарный проект

учреждение здравоохранения «7-я городская детская поликлиника г. Минска»

1. Наименование проекта	Использование современных технологий при лечении сосудистых новообразований у детей
2. Срок реализации проекта	2022-2023
3. Организация - заявитель предлагающая проект	Учреждение здравоохранения «7-я городская детская поликлиника г. Минска»
4. Цели проекта:	1. Эффективное лечение сосудистых образований кожи и подкожно-жировой клетчатки 2. Применение современного метода лечения сосудистых образований кожи и подкожно-жировой клетчатки 3. Уменьшение осложнений при использовании лазерного аппарата в сравнении с альтернативными методами лечения 4. Щадящее воздействие на кожу и сосудистое образование.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:	1. Уменьшение побочных явлений при использовании лазерного аппарата: рубцовых изменений кожи при использовании криотерапии, системных побочных явлений при использовании системной терапии б-адреноблокаторами, местного дерматита при использовании раствора б-адреноблокаторов. 2. Полное удаление младенческих гемангиом различных видов. 3. Оснащение кабинета современным профессиональным оборудованием 4. Современное лечение сосудистых образований кожи и подкожно-жировой клетчатки

	5. Повышение профессионального уровня врачей-специалистов ведущий амбулаторный прием 6. Изучение современных методов лечения сосудистых новообразований.
6. Целевая группа:	Дети от 0 до 18 лет
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	Лазерная установка позволяет удалять образования сосудистого характера (пиогенная гранулема, капиллярные и венозные мальформации, паутинчатые ангиомы, телеангиоэктазии и иные ангиодисплазии наружных локализаций), врожденные доброкачественные сосудистые новообразования (гемангиомы)
8. Объем финансирования (в долларах США):	
Источник финансирования	
Средства донора	100 000
софинансирования	0
9. Место реализации проекта:	Республика Беларусь, г. Минск, Ленинский район, ул. Плеханова, 127.
10. Контактное лицо:	Заведующий хирурго-травматологическим отделением учреждения здравоохранения «7-я городская детская поликлиника г. Минска» Якута Виталий Болеславович Контактный телефон: +375298691483 (Viber, Telegram, WhatsApp) e-mail: yakutavitali@gmail.com

Humanitarian project

healthcare institution "7th city children's polyclinic of Minsk"

1. The name of the project	The use of modern technologies in the treatment of vascular neoplasms in children
2. Project duration:	2022-2023
3. The applicant organization, offering the project:	Health care institution "7th city children's polyclinic of Minsk"
4. Task of the project:	1. Effective treatment of vascular formations of the skin and subcutaneous fat 2. Application of a modern method of treatment of vascular formations of the skin and subcutaneous fat 3. Reduction of complications when using a laser device in comparison with alternative methods of treatment 4. Gentle effect on the skin and vascular formation.
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:	1. Reduction of side effects when using a laser device: cicatricial changes in the skin when using cryotherapy, systemic side effects when using systemic therapy with β-blockers, local dermatitis when using a solution of β-blockers. 2. Complete removal of infantile hemangiomas of various types. 3. Equipping the office with modern professional equipment 4. Modern treatment of vascular formations of the skin and subcutaneous fat 5. Improving the professional level of medical specialists leading outpatient reception 6. Study of modern methods of treatment of vascular neoplasms.
6. Target group:	Children from 0 to 18 years old
7. Brief description of project activities:	The laser unit allows you to remove vascular formations (pyogenic granuloma, capillary and venous malformations, spider angiomas, telangiectasias and other angiodysplasias of external localizations), congenital benign vascular neoplasms (hemangiomas)
8. Total funding (in USDollars):	

Source of financing	
Donor funds	100 000
co-financing	0
9. Location of the project:	Republic of Belarus, Minsk, Leninsky district, st. Plekhanov, 127.
10. Contact:	Head of the Department of Surgery and Traumatology of the Healthcare Institution "7th City Children's Polyclinic in Minsk" Yakuta Vitaly Boleslavovich Contact phone: +375298691483 (Viber, Telegram, WhatsApp) e-mail: yakutavitali@gmail.com